
ＳＢＳフレイトサービス労働組合 第５９回定期大会 

９月１７日（日）新横浜トラック総合会館にて、今年で５９回目を迎える定期大会を開催。 

当日は、東北／関東／東海の各ブロックより代議員２１名とオブザーバー１名、本部役員８名の総勢

３０名の構成で議事を進行。 

氏田中央執行委員長は、組織が抱える課題について挨拶を行い、現状

の支部体制のあり方や組織率の推移を踏まえた上で、今後組織として

どの様な取り組みが必要とされるのか、支部／職場の実態を交えた見

解が示されました。

来賓には、神奈川県連より亀崎委員長と高橋書記長にご足労頂き、亀崎委員長より「運輸労連が取り

組む請願署名」の趣旨・必要性について連帯のご挨拶を頂戴しました。 

議案では、１７～１８年度の運動方針／秋季年末闘争／予算／三権委

任をはじめ、新執行部体制が確立され「２０１７年度」のスタートを

切りました。 

また、長期に渡り役員を務めた「今野中央副執行委員長」と「鈴木中

央会計監査」が、今大会を以って勇退するにあたり、鈴木春朗元中央

執行委員長より花束贈呈のサプライズがありました。 

なお、大会開催にあたっては、多くの単組より

ご祝辞を頂いたことに紙面をお借りして厚くお礼

を申し上げます。  

有難うございました！！ 

記事：書記長 宇井 浩 

大変お疲れ様でした 

氏田中央執行委員長 


